



Danrem 071 Wijayakusuma Berikan Kejutan Spesial pada Hari Bhayangkara ke-77 di Mapolres Batang

Edi Purwanto - PEKALONGAN.GARDAMEDIA.ID

Jul 3, 2023 - 18:10



Batang - Peristiwa menarik terjadi di Mapolres Batang pada hari ini (03/07/2023). Danrem 071 Wijayakusuma, Kolonel Czi Mohammad Andhy Kusuma didampingi Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman, para perwira dan anggota Kodim 0736/Batang mengunjungi markas kepolisian tersebut.

Kedatangan mereka tak lain adalah untuk memberikan kejutan istimewa dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-77 sekaligus merayakan ulang tahun Kapolres Batang AKBP Saufi Salamun yang ke-41. Kolonel Czi Mohammad Andhy Kusuma tiba di Mapolres Batang dengan penuh semangat. Ia segera mendekati meja yang dipenuhi dengan rumpeng dan kue ulang tahun. Tanpa ragu, Kolonel Czi Mohammad Andhy Kusuma memotong tumpeng tersebut dan menyerahkannya kepada AKBP Saufi Salamun yang didampingi oleh

Wakapolres Batang, Kompol Raharja.

"Selamat ulang tahun ke-41 dan selamat ulang tahun Polri ke-77, sukses selalu," ujar Kolonel Czi Mohammad Andhy Kusuma. Kapolres Batang, AKBP Saufi Salamun, terlihat terharu dan bahagia atas kejutan yang diberikan oleh Danrem 071 Wijayakusuma, Kolonel Czi Mohammad Andhy Kusuma, beserta rombongan. Ia tak lupa mengucapkan terima kasih atas perhatian dan kejutan pada Hari Bhayangkara ke-77.

"Dengan tulus, saya mengucapkan terima kasih kepada sahabat saya, Danrem 071 Wijayakusuma, Kolonel Czi Mohammad Andhy Kusuma dan rombongan yang telah memberikan kejutan dan perhatian pada Hari Bhayangkara ke-77 ini," ucap Kapolres sambil menerima potongan tumpeng dengan penuh rasa syukur.

Baik Kapolres maupun Danrem, sama-sama berharap agar sinergi antara TNI dan Polri terus berjalan baik dan tetap kompak dalam menjaga keamanan dan ketertiban bangsa, khususnya di Batang dan wilayah Jawa Tengah. Mereka berharap kebersamaan yang terjalin ini dapat tercermin dalam berbagai kegiatan, sehingga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif dapat terwujud. "Dengan kebersamaan yang kita miliki, mari kita ciptakan kerjasama dalam segala hal untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Semoga sinergi antara TNI dan Polri yang telah terbangun selama ini tetap terjaga, Sinergitas Tanpa Batas," tegasnya. Sebagai Komandan Korem 071 Wijayakusuma, Kolonel Czi Mohammad Andhy Kusuma mengungkapkan harapannya terhadap Polri agar semakin dikenal dan dicintai oleh masyarakat. Dalam momen Hari Bhayangkara ke-77 ini, ia berharap kekompakan dan silaturahmi antara TNI dan Polri tetap terjaga dengan baik, bukan hanya pada acara-acara tertentu, melainkan setiap saat dan setiap waktu.

"Sebagai Komandan Korem 071 Wijayakusuma, saya beserta keluarga besar Korem mendoakan agar Polri semakin dikenal oleh masyarakat. Pada Hari Bhayangkara ke-77 ini, kami berharap kekompakan dan silaturahmi tetap terjalin dengan baik, bukan hanya pada momen tertentu, tetapi setiap saat dan setiap waktu," ungkap Danrem.